



Die **Steuererklärung** ist den Bundesbürgern kompliziert. FOTO: NICO HERTGEN

„Ja“ zum Steuerstaat

Das Verhältnis der Deutschen zu Steuern ist – wie sollte es anders sein – widersprüchlich. Einerseits sind sie mit den hohen Steuereinnahmen des Staates im Prinzip einverstanden, damit er unter anderem Bedürftigen helfen kann, ergab eine Studie im Auftrag des Bundes der Steuerzahler. Gleichzeitig finden 80 Prozent der Befragten ihre persönliche Steuerbelastung zu hoch, vor allem Vollzeitbeschäftigte und Selbstständige. Auch ärgert sich die Mehrheit über das komplizierte Steuersystem und die Verschwendung von Steuermitteln. Fazit für den Steuerzahlerbund: Entlastung im mittleren Bereich plus einfacheres Steuersystem hieße mehr Zufriedenheit. (avg)